

こども・若者会議 わかものかいぎ しんぶん

VOL.
6

令和7年
12月11日発行

「こわかフェスティバル2025」を開催しました！



だい かい
第9回 11/30(日)

「わたしたちが幸せなまち」の
じつげん 実現にチャレンジしよう！

こども・若者会議の2期生が「わたしたちが幸せなまち」の実現に向けて企画・提案したイベント「こわかフェスティバル2025」を開催しました！
場所は青葉区中央市民センターです。当時はのべ約200名の方が参加しました。

開会式

開会式では、2期生がイベントの目的や内容について説明をしました。

いよいよ、「こわかフェスティバル2025」スタートです！



こども職業体験広場

ピザ作り体験



講師：(株)アップルファームさま

ピザ生地をのばし、好みの具材をのせて焼き上げる
“オリジナルピザ作り”に挑戦しました。
参加者からは、「おいしい！」「生地がもちもち！」
「すごく楽しかった！」などの感想が聞かれました。

アナウンサー体験

講師：(株)宮城テレビ放送アナウンサー
安斎摩紀さま

発声練習では、口の開け方や動かし方を学びました。
そのあとは、実際に天気予報の原稿読みにもチャレンジ。ドキドキしながらも、一人ずつ発表しました！



スキンケア体験

講師：(株)ポーラさま

洗顔・保湿の仕方や日焼け止めの塗り方について学びました。手の甲にモコモコの泡をのせて洗顔の練習をしたときには、洗った部分が色白に変化した様子に、「すごい！」と声が上りました。



交通安全教室

講師：宮城県警察本部・仙台中央警察署さま

自転車に乗るときの注意点や交通ルールについて学びました。

自転車のシミュレーターでは、実際に運転しながら安全に走るコツを体験しました。



鳴く虫の世界体験

講師：むかい*いきもの研究所

代表 向井康夫さま (むかっちはかせ)

鳴く虫の見分け方を学び、実際の鳴き声を聴き比べました。むかっちはかせの仕事への想いも聞き、参加者からはたくさんの質問が出て、虫や自然への興味が広がる時間になりました！



うしとかけの秘密基地

「こどもだけの秘密基地」、「わくわく親子コーナー」の2つのコーナーを用意。どのコーナーも大盛り上がりでした！

こどもだけの秘密基地

メンバーが考案したゲーム「うしとかけを探せ」が大人気！会場のあちこちにかくれている「うしとかけ」を探すゲームを行いました。見つけた人には、オリジナルステッカーをプレゼント！たくさんの参加者が夢中になってチャレンジしました。

ヒミツスポーツエリア



ここはドッジボールや的当て、風船リフティングなど、思いきり体を動かせるコーナー。特にドッジボールは大人気で、本気の勝負がくり広げられました。



わくわく！こども工房

ぶんぶんゴマとブーメランづくりを体験してもらいました。

段ボールカッターで段ボールを切る作業に、参加者はとても真剣に取り組んでいました。



世界とつながるブース

シリア出身のガジさん、ケニア出身のタ力さんに来ていただき、自国の文化や遊びなどについて紹介してもらいました！海外に送る文房具の寄附も集めました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



わくわく親子コーナー

小さい子向けの「うしとかけを探せ」も用意し、お家のひとと一生懸命うしとかけを探していました。

来場者には、メンバーの手作りマラカスをプレゼント！その場で音を鳴らして楽しむ参加者の姿も見られました♪



閉会式

閉会式では、2期生から参加者への感謝の気持ちを伝えました。また、イベントを通して感じたことや学んだことの発表を行いました。

ご来場いただいた皆様 ありがとうございました！



～参加者の感想～

- 全部楽しかったです！また行きたいです！すばらしい☆
- すごくくわしく学べてすごかったです！
- 工作をしたり、スポーツをしたり、楽しかったです！
- また来年も参加したいです！

メンバーのふりかえり

- みんなの笑顔を見れて嬉しかった。
- 自分自身の学びにもなった。
- 参加者が「楽しかった」と言ってくれた。
- 参加者への呼びかけが大変だった。
- もっとお客様と話せたらよかったです。
- 時間の管理が難しかった。



こども・若者会議の2期生が「わたしたちが幸せなまち」の実現に向けて企画・提案した「こわかフェスティバル2025」。イベントに向けて、2期生は何度も話し合い、準備を重ねてきました。

迎えた当日、時間をかけてつくり上げたコーナーは多くの人に楽しんでもらえ、会場は一日中にぎやかな雰囲気に包まれました。

「自分たちの力でまちを楽しくできた！」という自信と達成感が、2期生の表情からも伝わってきました。次回はいよいよ最終回です！

あとがき

当日は、みなさんが一生懸命に取り組んだおかげで、来てくれたこどもたちもいっぱい楽しんでいましたね😊

メンバーのみなさん、イベントおつかれさまでした！

by とま